

水芭蕉



本校の教育目標

「自ら学び 夢と希望をもって 進んで行動する子ども」

ご声援ありがとうございました

6月10日(土)、あいにくの曇天でありましたが、無事に第6回運動会を実施することができました。開会式時、少し強めの雨粒に「実施判断は誤り!？」と内心、動揺しましたが、予報通り短時間で上がり、絶好のグランドコンディションをもたらしてくれました。ご覧いただいたみなさま、今年の運動会はいかがでしたでしょうか？

■ Believe ～自分を信じ 仲間を信じ 心を一つに～ ■ さて、今年の運動会は4年ぶりに観客および来賓の制限なし・声を出しての競技や応援 OK という、本来の形に限りなく戻るものでした。学年を超えて声を掛け合う姿や自分の役割をしっかりと自覚し仕事に汗を流す姿、どんな状況でも仲間の思いを背負い力いっぱい走り切る姿…まさに「Believe ～自分を信じ 仲間を信じ 心を一つに～」が数多く見られました。また、ご来賓の方がよさこいソーランを前期の子どもたちに合わせて後期の生徒が笑顔で踊る姿を見て、「前期の子どもたちを応援しつつ楽しんでいる感じがして、学校が一つになっている感じがします」と話をしてくださいました。義務教育学校である本校のよさが、観覧していただいた方にもしっかりと届いていたことを、大変うれしく思います。今後も1～9年生の心を一つに、教育活動を推進していきます。



■ 勝ち負けを超えた「全力」 ■ 子どもたちは「全力」を出さずには勝つことよりも、勝敗に関わらず全力で立ち向かうことの方が、価値のあることだと知っています。閉会式で挨拶をした生徒会長のメッセージにも「最後まで全力で頑張っていました！」という強い思いが込められていました。「優勝」とは点数で勝つことよりも優れたものを残すこと。今回の運動会で子どもたちは勝ち負けを超えた「全力」の大切さをあらためて実感できました。



■ 子どもたちの成長を願って ■ 苦しくても頑張ったことを認められた子どもは達成感を感じます。達成感自信や意欲につながります。そして自信や意欲を持った子どもはまた次の活動で一生懸命頑張り、また、達成感をもちます。「自信→意欲→達成感→自信…」というサイクルを繰り返すことで子どもたちは成長します。運動会は絶好の機会の一つです。今後も学校、家庭で情報を共有しながら、様々な教育活動の中でそれぞれの子どもの良さを認め励ますことで子供達の成長を支えていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。



■ ありがとうございました！ ■ 後片付けを職員と子どもたちで行いました。観覧席にはゴミはありませんでした。子どもたちに範を示すみなさまのマナーに心より感謝申し上げます。また、PTA 種目へのたくさんの方のみなさまのご参加、競技へのご協力、心温まる声援を頂き、お陰をもちまして大いに盛り上がり終了できました。重ねて感謝申し上げます。

6/3 PTA レクリエーション

新型コロナの影響でしばらく実施できていなかったPTAレクリエーションが開催されました。当日は芭露学園の児童生徒、保護者、教職員など80人以上の参加者が集まり、12チームに分かれ「ディスコン」というカーリングに似た競技を行いました。子どもから大人まで楽しめる競技なので大いに盛り上がりました。およそ2時間の競技の中、たくさんの笑顔があふれ、思い出深いレクとなりました。

事前の準備や当日の進行をしていただいたPTA厚生委員のみなさまにこの場を借りてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



6/10 第6回運動会

今年度の運動会は新型コロナによる入場制限がなくなり、多くの方々に応援していただく中での開催となりました。当日の朝は小雨交じりの天候で開催が危ぶまれましたが、競技後半は天気も持ち直し、無事に終了することができました。今年度は1点差で紅組の勝利という劇的な結末で幕を終えました。応援に来てくださったみなさま、温かいご声援をありがとうございました。



6/15～16 5年宿泊研修会

2日間とも天気が良く、カヌー・いかだ体験や火起こし体験など、全ての日程を予定通りに行うことができました。町内の小学5年生が一堂に会して行う宿泊研修だったので、初めて会う人たちとのコミュニケーションに緊張している様子も見られましたが、徐々に班のメンバーとも打ち解け、楽しく過ごすことができました。新しい友達とたくさんの楽しい思い出をつくり、充実した2日間となりました。



いじめアンケートの結果より

「北海道いじめの防止等に関する条例」が平成26年に施行され、本校においても、全ての教職員が「いじめはどの子にも、どの学校、学級でも起こり得ることである」という基本認識に立ち、全校児童生徒が学校の内外を問わず、いじめのない明るく楽しい学校生活を過ごすことができるようにすることをねらいとして、「いじめ防止基本方針」を策定しています。4月26日実施のPTA総会の際にこの方針を保護者のみなさまにお示ししています。

さて、5月末～6月上旬に行われた「いじめアンケート」の結果から『いじめはどんな理由があっても許されないことだと思いますか』という問いの結果について、全体のわずか2.6%ですが、本校児童生徒に、いじめがどんな理由があっても許されないことであると理解できていないという事実が明らかになりました。言葉を色々と解釈できるため、子どもたちがどんな考えをもって回答したのかは分かりません。ただ、この回答が“いじめられることは場合によっては許される”と取ることもできる重要な問いであると考え、私たちにとっては大きな課題が存在していると感じるところです。

個人に対して「非がある・ない」と「いじめられること」は別です。自分にとって相手が良くなければ、他者に嫌なことをしてもよい、それは仕方がないという考えは明らかに誤っています。この考え方は払拭されなければなりません。

私たちは、今後も、いじめを生まない土壌づくりに努めるとともに、いじめにつながる芽を小さなうちに摘み取ることができるよう、様々な手立てを講じてまいります。ご家庭や地域の中で子どもたちの様子でお気づきのことがありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。





7月の行事予定



学校ホームページの
QRコードです。
ぜひご利用ください。

日	曜	主な行事予定	部活動
1	土		
2	日		
3	月	眼科検診 全校集会 研修日 定時退勤日	部活なし
4	火	夏トーク①	
5	水	夏トーク② クラブ	
6	木	修学旅行①(6年) 夏トーク③	
7	金	修学旅行②(6年) 参観日(7~9)年	
8	土	中体連軟式野球大会第1ステージ①	
9	日	中体連軟式野球大会第1ステージ②	
10	月	大掃除① 分掌部会	部活なし
11	火	大掃除②	
12	水	大掃除③ 地域体験学習(7年)	
13	木	大掃除④ 心臓検診(1・7年) 委員会	
14	金	自然体験学習予備日(1~6年)	
15	土	中体連軟式野球大会第2ステージ①	
16	日	中体連軟式野球大会第2ステージ②	
17	月	海の日	
18	火	職員会議 定時退勤日	部活なし
19	水	愛の声かけあいさつ運動	
20	木	愛の声かけあいさつ運動	
21	金	愛の声かけあいさつ運動	
22	土		
23	日		
24	月	夏季休業前集会 サマー集会 運動会反省会議 定時退勤日	部活なし
25	火		
26	水		
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		